

生徒会新聞 = 10月号 =

令和7年10月31日発行

鹿本高校生徒会

文責：一ノ瀬・船津・原田・宮本

文化祭の片付けをしました

9月26日(金)・27日(土)に文化祭を開催しました。

※文化祭の様子は前回の生徒会新聞をご覧ください！

文化祭が終わった後の体育館は、まるで台風一過！机、椅子、ダンボール、そして謎のガムテープ...。そんなカオスを前に、生徒たちは最後の力をふりしぼって片付けに挑みました。

「これ、どこのクラスのやつ！？」「暗幕、意外と重い！」などの声が飛び交いながらも、みんなの協力で見事に校内は元通りに。

文化祭の最後を締めくくったのは、筋肉痛とちょっぴりの達成感でした。

ちなみに、生徒会が準備に使ったＬＬ教室が片付いたのはその2週間後でした...



中間テストがありました

10月8日(水)～10日(金)の3日間、2学期中間テストがありました。

テスト前の一週間は部活動が休みになることもあります。文化祭から一転勉強モードに切り替えて、放課後に教室や自習室に残り、自主的に勉強をしている人もたくさんいました。

さあ皆さん自分の目標点を取ることはできたでしょうか！！

目標達成出来た人も、もう一歩足りなかった人も、今回は...な人も、そのままにせずしっかりやり直しをして、次回につなげましょう！

次は11月27日(木)から4日間の期末考査です。悔いが残らないよう計画的に勉強を進めていこう！

